

BOLETÍN DE LA ASOCIACIÓN CULTURAL DE MARANCHÓN

"LA MIGAÑA"

AÑO 4 - Nº 16

DICIEMBRE 1991

EDITORIAL

Dejamos 1991 con la alegría de que la Asociación se ha consolidado en todos los aspectos. Al terminar el año nos gusta volver la vista hacia atrás para repasar los logros del año que dejamos. Nuestro balance es altamente positivo:

- *Disponemos de un local (sede de la Asociación) iluminado, pintado, amplio, confortable, dotado de amplio escenario y buena megafonía, con mesas y sillas... etc.*
- *El número de socios sigue en aumento. Los 640 socios que somos avalan la salud y la buena marcha de nuestra Asociación.*
- *Hemos mantenido las actividades de años anteriores: teatro, boletín trimestralmente, frontenis, baloncesto, futbito, semana infantil, inauguración de la sede, actividades culturales, asamblea general, ronda, gastronómico, mus...*
- *Con el Ayuntamiento saliente organizamos el baile de San Pascual. Con el Ayuntamiento entrante las Fiestas, caldereta y la noche de Fin de Año.*
- *Con la Junta de la Virgen los torneos de frontenis y baloncesto.*
- *Con la Parroquia la misa infantil, la misa de la inauguración del local y la bendición del mismo.*
- *Con el Mayordomo de San Pascual la festividad del Santo.*
- *Estamos en buena armonía y colaboración con las asociaciones de los pueblos vecinos.*

Para 1992 pretendemos institucionalizar la fiesta de la Asociación (domingo anterior a Santiago, es decir, del 18 al 22 de julio). Tenemos el reto de dotar con agua corriente y aseos nuestra sede.

Los éxitos son de todos, pero comprenderéis que la Junta Directiva es la que más se desgasta. Si bien hemos tenido algunas renovaciones, es necesario que se integre gente nueva con ganas de trabajar.

.../...



Director: Félix Sebastián. **Colaboradores:** Roberto Pérez García, Jans, Miguel Herreros Lamparero, Eduardo Atance Herreros, Lidérco "El barbero" y Maribel García. **D. Legal:** GU. 211 - 1989. **Imprime:** ADOSA, Príncipe de Vergara, 210. 28002 Madrid.